



EVENEMENTS

Lundi 11 septembre 2012

LA REUSSITE EDUCATIVE à Bonneuil-sur-marne (94)

Les élèves de 6^{ème} et 5^{ème} de la SEGPA du Collège Paul Eluard découvrent le projet **Le Jeu du Respect et de la Citoyenneté-RollerFootball®**.
Explications, phase d'essayage, attribution du matériel : des étapes incontournables.



Pour les élèves 6^{ème}-5^{ème} et l'équipe pédagogique de la SEGPA du Collège Paul Eluard de Bonneuil-sur-Marne (dans le Val de Marne) **le Jeu du Respect et de la Citoyenneté-RollerFootball®** c'est un projet et une utopie nécessaire, au service de la **REUSSITE EDUCATIVE** depuis 6 années déjà.



Apprendre - Jouer sans violence- Partager - Se respecter - RollerFootball®

www.jeu-respect-citoyennete.com